
Roseto degli  Abruzzi  (TE).  San Giovanni  fa  festa per la  nuova
chiesa

San Giovanni fa festa per la nuova chiesa

Il Vescovo ha celebrato la cerimonia della posa della prima pietra

Roseto, 21 maggio 2010 –  Nuova Chiesa in arrivo nella  popolosa Frazione  di S. Giovanni.

Ieri pomeriggio il Vescovo della Diocesi di Teramo e Atri Michele Seccia ha celebrato la cerimonia della posa della prima
pietra alla presenza delle massime autorità cittadine e di una platea attenta e festante.

La chiesa sarà intitolata a San Giovanni Battista perché, come ha spiegato il parroco Don Roberto Borghese, nelle vicinanze
della frazione, nel secolo IX, c’era un piccolo monastero benedettino dedicato al Sant.

A tal proposito esiste un diploma dell’Imperatore Enrico III del 1447 per un lascito a favore del monastero. È menzionato
anche nella bolla di Alessandro III del 1176. Nel 1251 entrò a far parte della Diocesi di Atri La vita monastica era ormai
cessata nel 1481 sotto il Duca di Atri Andrea Matteo III.

Il progetto, realizzato dall’ing. Gabriele Maggitti che ha voluto farne dono alla sua comunità, prevede un prefabbricato di 240
mq con copertura in legno a padiglione.

<La realizzazione di questo nuovo luogo di culto sottolinea la vivacità della nostra comunità – ha sottolineato il Sindaco
Franco Di Bonaventura  –  che cresce ed afferma con convinzione il  bisogno di  ritrovarsi  attorno ai  valori  forti  della fede
cattolica>.

La costruzione della nuova chiesa,  il  cui  progetto è già astato approvato dall’Amministrazione comunale,  è legato al
reperimento dei fondi per cui un comitato preseduto dal Parroco Don Borghese, ha aperto una sottoscrizione cittadina con
apposito conto corrente.

Montorio al Vomano (TE). Domenica prossima, Montorio in Fiera
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Montorio in Fiera

“Montorio in Fiera”

Domenica 23 maggio a partire dalle 8

Si  terrà  domenica  23  maggio,  a  Montorio,  la  manifestazione  “Montorio  in  fiera”.  L’iniziativa  è  stata  organizzata
dall’amministrazione comunale, in collaborazione con l’Anva Confesercenti e la Fiva Confcommercio. Per l’intera giornata,
dalle 8 alle 20, circa centocinquanta espositori provenienti da tutt’Italia, presenteranno la propria merce: dall’abbigliamento
all’oggettistica, dai prodotti tipici a curiosità varie. Gli stand si collocheranno in largo Rosciano, via Poliseo De Angelis, piazza
Orsini e corso Valentini.

“La manifestazione sarà un’ottima occasione per rivitalizzare il centro storico e per promuovere i nostri prodotti tipici, – ha
spiegato il consigliere delegato alle Attività Produttive, Dino Nori.

Teramo. Informagiovani:  potenziati  e  migliorati  con il  progetto
“Qualità”. Uno sportello a Isola del Gran Sasso
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Renato Rasicci

Informagiovani: potenziati e migliorati con il progetto “Qualità”

“Un’agenzia anche a Isola del Gran Sasso, nei pressi del Santuario” annuncia il vicepresidentte Rasicci

Ormai attivi da venti anni, gli Informagiovani solo da pochissimo tempo hanno un coordinamento nazionale che dia le
direttive per realizzare omogeneità tra tutte le agenzie nazionali e, magari in un futuro prossimo, anche tra quelle europee.

Ed è ciò che accadrà anche all’Agenzia Giovani della provincia di Teramo: “abbiamo destinato una cifra consistente per
intervenire fattivamente sull’Agenzia Giovani – ha tenuto a sottolineare Renato Rasicci, Vicepresidente della Provincia e
Assessore con delega alle Politiche Giovanili – l’impegno del mio assessorato si concretizzerà entro luglio quando partirà la
ristrutturazione che comprenderà anche un incremento delle postazioni  informatizzate e un maggiore collegamento e
coordinamento tra tutte le sedi del territorio provinciale. Abbiamo previsto, inoltre, l’apertura di un’Agenzia Giovani anche ad
Isola del Gran Sasso nei pressi del Santuario di San Gabriele, stiamo lavorando per realizzare questo progetto con l’avallo del
Vescovo Michele Seccia”.

Quello  che  si  è  svolto  il  20  maggio  nella  sala  audiovisivi  della  Biblioteca  Provinciale  Melchiorre  Delfico,  è  stato,  però,  un
momento  di  riflessione  e  di  scambio  tra  i  soggetti  attivi  degli  Informagiovani  regionali,  il  Direttore  del  Coordinamento
Nazionale  Alberto  Serafin,  il  referente  tecnico  per  l’Abruzzo  Elisabetta  Fusilli  e  il  coordinatore  regionale  politico
Informagiovani – Anci, Mimmo Budano per far sì che gli Informagiovani possano essere in linea con gli standard di qualità
stabiliti a livello nazionale.

“E’ ormai necessario fornire degli strumenti di lavoro che provengono dalla rete nazionale – ha spiegato il direttore Serafin –
si tratta di importanti incentivi in termini di standard di qualità basati su tre aspetti fondamentali: standard di qualità,
formazione degli operatori e riflessioni sul sistema informativo”.

Mentre,  a  proposito  della  sede  provinciale  dell’Agenzia  Giovani,  Serafin  ha  espresso  un  parere  positivo  cogliendo  anche
l’input del Vicepresidente Rasicci a proposito di un imminente ammodernamento della sede locale: “devo dire che la vostra
agenzia va bene in termini di spazi, e noto con piacere che il vicepresidente è molto attivo e sensibile alla tematica;
approvo, infatti la sua idea di un restyling per acquisire maggiore appeal e catturare più utenti ”.

“L’applicazione degli standard di qualità – ha poi aggiunto la referente abruzzese Elisabetta Fusilli – è inserita nel manuale di
gestione del servizio che rappresenta, infatti, uno strumento di applicazione”.

La giornata di studio sugli “standard di qualità degli Informagiovani: uno strumento per il miglioramento dei servizi” nasce
dal progetto “Potenziamento e Qualità: valore aggiunto al servizio della partecipazione” presentato nel 2008  dalla Provincia
di Teramo per facilitare l’accesso all’informazione e sviluppando la partecipazione attiva dei giovani.

Come, tra l’altro, messo in evidenza dal rapporto triennale 2007\2009 dell’attività dell’Agenzia Giovani, il servizio è diventato



sempre più un riferimento per i giovani, anche per la sua funzione di ascolto e accoglienza; solo nel 2009 l’Agenzia giovani
della  Provincia  di  Teramo  ha  gestito  13.959  contatti,  senza  tener  conto  delle  consultazioni  internet.  Il  lavoro
dell’Informagiovani è diventato sempre più stabile e di riferimento per i giovani della nostra provincia.

Teramo 21 maggio 2010

Atri  (TE).  WWF:  naugurazione  della  cicloippovia  nella  Riserva
regionale

WWF - ATRI

Si trasmette l’invito alla conferenza stampa per l’inaugurazione della cicloippovia nella Riserva regionale – Oasi WWF dei
Calanchi di Atri che si terrà domani dalle ore 11.

WWF Teramo
http://lagramigna.blogspot.com

Teramo. Inaugurata all’Ospedale di Teramo la nuovissimaTAC a 64

Inaugurata all’Ospedale di Teramo la nuovissimaTAC a 64 strati
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Con un  convegno  scientifico  organizzato  appositamente  per  l’occasione,  è  stata  inaugurata  ieri  all’Ospedale  di  Teramo la
prima TAC a 64 strati  di tutto l’Abruzzo. Un vanto assoluto per la ASL teramana che, con l’acquisto di questa nuova
apparecchiatura, sarà in grado di effettuare esami all’avanguardia.

Considerata  come  una  delle  ultime  frontiere  nel  campo  della  diagnostica  per  immagini,   la  TAC  a  64  strati  offre  grandi
vantaggi in molti settori della medicina, tra cui la cardioimaging, l’endoscopia e la diagnosi oncologica, con la possibilità di
effettuare indagini innovative come la Coronaro-TC e la colonscopia virtuale. In altri termini, questa macchina permette una
diagnosi  molto  accurata,  anche  in  considerazione  dell’elevata  qualità  delle  immagini  tridimensionali  che  produce,  di
numerosi distretti corporei che – altrimenti – necessiterebbero di indagini invasive.

Sarà possibile, ad esempio, ottenere ricostruzioni tridimensionali  delle arterie coronarie  senza  dover inserire nessun
catetere, così come per altri vasi sanguigni, quali l’aorta, le carotidi, le renali e le arterie degli arti superiori ed inferiori.

Inoltre, il tomografo a 64 strati è in grado di acquisire molto rapidamente grandi volumi di dati, e, con pochi click di mouse, il
medico ha la possibilità di ruotare l’immagine di sezioni anatomiche e
analizzarle secondo un qualsiasi  asse. Queste funzioni avanzate permettono di  velocizzare e perfezionare le diagnosi,
diminuendo anche i tempi dell’esame.

Mario Molinari, Direttore Generale della ASL di Teramo, dichiara: ““L’acquisto di uno strumento così importante e innovativo
è per noi motivo di orgoglio e soddisfazione. Si tratta di un macchinario diagnostico di ultima generazione, il primo in
Abruzzo. E’ sicuramente un segnale della volontà di offrire sempre un servizio di qualità agli utenti della Asl di Teramo in un
periodo di crisi generalizzata”.

Teramo 21.05.2010

Teramo. Il Dipartimento Tecnico della ASL di Teramo premiato al
Forum PA 2010

ASL Teramo

“Il Dipartimento Tecnico della ASL di Teramo premiato al Forum PA 2010”

Prestigioso riconoscimento per la ASL di Teramo. Il Dipartimento Tecnico della ASL di Teramo è risultato meritevole di una
“menzione  speciale”  per  aver  ottenuto  nel  2009  un  piano  di  miglioramento  e  raggiunto  risultati  significativi.  Lunedì  17
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maggio 2010, l’ing. Corrado Foglia, Direttore del Dipartimento Tecnico della Azienda Sanitaria teramana è stato premiato
personalmente dal Ministro per la pubblica amministrazione e l’innovazione, Renato Brunetta, nell’ambito dello svolgimento
del Forum PA 2010. Il concorso “Premiamo i risultati” promosso dal Ministero per la pubblica amministrazione e l’innovazione
ha visto la partecipazione di 700 amministrazioni diffuse su tutto il territorio nazionale: 478 di esse hanno successivamente
avviato la realizzazione di un piano di miglioramento gestionale e 295 lo hanno portato a termine conseguendo i risultati
previsti. Solo 37 tra queste, hanno ottenuto il premio e tra queste la ASL di Teramo con i progetti del Dipartimento Tecnico
intitolati “Raffrescare con il sole” e “Riscaldare e illuminare con il sole“.

I progetti sono stati giudicati meritevoli di una menzione speciale per “aver attuato nel 2009 un piano di miglioramento che
ha  coinvolto  diffusamente  l’organizzazione  e  i  portatori  di  interesse  e  raggiunto  risultati  significativi.  Un  segnale  positivo
della  crescente  attenzione del  settore  pubblico  al  tema della  qualità  delle  prestazioni  rese a  cittadini  ed imprese e
dell’importanza attribuita ai percorsi di miglioramento continuo”.

Il Ministro, nella premiazione, ha riconosciuto alla ASL di Teramo attraverso il Dipartimento Tecnico “l’orgoglio di essere tra
quei servitori dello Stato dalla parte dei cittadini, l’orgoglio di far parte di uno Stato efficiente”.

Il Direttore Generale Mario Molinari, nel dimostrare la piena soddisfazione per il riconoscimento ottenuto, condivide appieno
le parole del Ministro e commenta “Un sentimento, l’orgoglio, che deve essere ritrovato nella Pubblica Amministrazione
affinché questa possa avvicinarsi sempre di più ai cittadini per offrire loro un Servizio efficace e di qualità.”

Evidente anche il gradimento dell’ing. Corrado Foglia, che commenta: “Essere stati selezionati tra tanti concorrenti è un
risultato di grandissima rilevanza. Non solo per gli obiettivi pur meritevoli del progetto stesso, ma anche perché l’ufficio ha
dimostrato,  sotto  attenta  valutazione  esterna  e  monitoraggio  costante,  di  condurre  le  procedure  di  pianificazione  e
realizzazione con puntuale organizzazione, nel segno della qualità e della trasparenza: un “modus operandi” che caratterizza
la struttura da me condotta in ogni attività che svolge quotidianamente. Per questo ringrazio tutti i collaboratori della
struttura che giorno per giorno,  a parte i  riflettori  accesi  di  questa occasione,  si  adoperano perché il  buon funzionamento
della pubblica amministrazione sia una realtà concreta.”.

La ASL di Teramo dunque, aggiunge un prezioso riconoscimento ad altri già ottenuti. Segno concreto di una ricerca costante
di miglioramento della efficacia e della qualità dei servizi offerti.
Teramo 21.05.2010

Teramo. FASTFORWORLD: PIU’ VELOCI PER LA RICERCA

FASTFORWORLD – PIU’ VELOCI PER LA RICERCA.

ANCHE IN PROVINCIA DI TERAMO INIZIATIVE PER SENSIBILIZZARE L’OPINIONE PUBBLICA

Dal 22 al 30 maggio torna la Settimana Nazionale della Sclerosi Multipla. Come in tutta Italia  anche in Provincia di Teramo si
terranno eventi  per sensibilizzare, informare l’opinione pubblica e raccogliere fondi per la ricerca.  Anche quest’anno,
all’interno della Settimana Nazionale,  si terrà la Giornata Mondiale della SM che coinvolgerà 60 paesi di tutto il mondo. Tutti
insieme, uniti, per la lotta alla sclerosi multipla con un unico messaggio: fai andare più veloce il mondo della ricerca, l’unica
arma per sconfiggere la malattia.

Torna l’appuntamento con l’informazione e la sensibilizzazione sulla sclerosi multipla. Sotto l’Alto Patronato della Presidenza
della Repubblica dal 22 al 30 maggio si terrà la Settimana Nazionale della Sclerosi Multipla, il più importante evento
di  informazione e di  sensibilizzazione dedicato alla  sclerosi  multipla,  che l’Associazione Italiana Sclerosi
Multipla e la sua Fondazione organizzano e promuovono in tutta Italia. Anche la Provincia di Teramo si è attivata: la
Sezione AISM di Teramo allestirà infatti punti di informazione e sensibilizzazione nei giorni di Sabato 22 e Domenica 23
Maggio,  a  Teramo  presso  i  portici  del  Caffè  “Grande  Italia”  e  a  San  Gabriele  di  Isola  del  Gran  Sasso  in  prossimità  del
Santuario per informare su una grave malattia cronica del sistema nervoso centrale, imprevedibile e invalidante che colpisce
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i giovani tra i 20 e i 30 anni e le donne nel pieno della loro vita.

FASTFORWORLD: FACCIAMO ANDARE PIU’ VELOCE IL MONDO DELLA RICERCA

Negli ultimi dieci anni molti progressi sono stati compiuti dalla ricerca sulla sclerosi multipla, ma non sono state
trovate ancora le cause e cure risolutive. Per questo AISM con la sua Fondazione, FISM, promuove e indirizza la ricerca
d’eccellenza, fondamentale e applicata e finanzia i migliori ricercatori. Oggi i ricercatori italiani – tra i migliori al mondo
sono impegnati nello studio dei meccanismi della malattia, di terapie innovative, quali le cellule staminali, e nello
sviluppo  di  tecnologie  e  strumenti  per  migliorare  la  diagnostica  e  il  monitoraggio  terapeutico  nella  SM,  quali  le
neuroimmagini. Ma non solo, c’è anche un impegno costante di AISM e FISM per aumentare la qualità di vita delle
persone con SM attraverso  la ricerca riabilitativa e sociosanitaria con l’obbiettivo di  migliorare il  trattamento dei
sintomi e l’approccio globale alla gestione della malattia. A livello internazionale si sta lavorando sulla SM Pediatrica.
AISM  con  FISM  è  oggi  anche  impegnata  a  confermare  ed  estendere  gli  studi  di  prevalenza  riguardanti
l’associazione tra CCSVI (Insufficienza Cerebrospinale Venosa Cronica) e SM.

Per informazioni:

Sezione Provinciale di Teramo

0861/247080      338/3183110

Il Presidente

Rodolfo Graziani

Teramo. Nasce la halmax group
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22 maggio 2010, presso l’Hotel LIDO di Alba Adriatica, in occasione della  fusione tra le aziende Tecnoforniture Sud ed
Halmax, nasce:

halmax group

La  prima  EPC  Company  interamente  Abruzzese  operante  nel  settore  della  progettazione  e  realizzazione  di  impianti
energetici utilizzando fonti

TRADIZIONALI, ALTERNATIVE e RINNOVABILI.

Ereditando la pluriennale esperienza gestionale dalla Tecnoforniture Sud e l’elevata capacità ingegneristica dalla Halmax,
nasce un’azienda di  stampo E.P.C. (Engeneering – Procurement – Construction) in grado di  fornire impianti  energetici
assumendosi l’onere della progettazione della gestione tecnico-economica e della realizzazione fino all’installazione e messa
in esercizio, adottando la filosofia di marketing del “GLOBAL SERVICE”.

Le Società selezionate ed operanti nel TEAM DI PROGETTO, dietro il coordinamento di HALMAX GROUP, svolgono la loro
attività in forma organica ed integrata operando come GRUPPO sia in ambito nazionale che internazionale, in grado di
garantire fattori di ECCELLENZA ed EFFICIENZA.

HALMAX  GROUP  progetta,  realizza  ed  installa  impianti  di  cogenerazione  di  media  taglia  (da  0  a  50MWe)  fino  allo
svolgimento  delle  pratiche  amministrative  e  di  sicurezza.
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HALMAX GROUP ad oggi può vantare un parco fornitori di oltre 30 aziende in tutta Italia e ha creato un indotto che utilizza
a rotazione circa 1.000 persone sviluppando più di 750.000 ore di lavoro annue.

Teramo. Il censore teramano, Marcello Olivieri, colpisce ancora:
scoperta una postina che faceva la spesa in centro
La postina si fa beffa delle Poste Italiane che le da lavoro.

Oramai non ci si stupisce più di niente anche se purtroppo al peggio non c’è mai fine.

Ai giovani il buon esempio dovrebbe arrivare dagli adulti ma ancora una volta sono proprio le persone mature a dare il
peggio di loro stessi.

La documentazione fotografica non lascia spazio a nessun dubbio, una postina delle Poste Italiane, durante il  suo turno di
lavoro, si reca al supermercato, fa tranquillamente la spesa e poi la carica nel bauletto del motorino delle Poste Italiane e va
via come se tutto fosse normale.

Teramo Vivi Città ha segnalato la cosa alla direzione delle Poste Italiane di Teramo che ha confermato che la postina effettua
il servizio dalle 8,00 alle 13,00 e “fare la spesa”, non rientra nelle sue mansioni lavorative.

Le foto sono state scattate oggi, 20 maggio 2010 alle ore 12,20 in un supermercato di via Irelli a Teramo.

Cordiali saluti, Teramo Vivi Città.

Marcello Olivieri

Controguerra (TE). “La ASL e il Comune di Controguerra insieme
per il reinserimento sociale dei tossicodipendenti”
“La ASL e il Comune di Controguerra insieme per il reinserimento sociale dei tossicodipendenti”

Il Direttore Generale della ASL di Teramo, Mario Molinari e il Sindaco di Controguerra, Mauro Giovanni Scarpantonio, hanno
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firmato oggi una Convenzione che crea un’importante sinergia tra Asl e Comune per affrontare, insieme, uno dei problemi
socio-sanitari più rilevanti del nostro tempo: la dipendenza da alcool e droghe.

Unico in tutta la Regione Abruzzo, questo accordo prevede che la ASL, in particolare attraverso il Ser.T. di Nereto, collabori
con  il  Comune  di  Controguerra  al  fine  di  mettere  a  punto  un  programma  terapeutico-riabilitativo  che  permetta  il
reinserimento  sociale  e  lavorativo  di  persone  con  problemi  di  tossicodipendenza.

Tutto questo in un’ottica di inclusione sociale che tenga conto della globalità della persona, coinvolgendo così, oltre alle
Istituzioni, anche le loro famiglie.

Le persone inserite nel progetto parteciperanno ad un percorso formativo e di tirocinio lavorativo presso le sedi del Comune
di Controguerra, secondo un piano terapeutico-riabilitativo messo a punto congiuntamente dal Ser.T. e dal Comune. Un
percorso  che  stabilisce  precise  azioni  di  sostegno  alla  persona,  rispettandone  i  diritti  fondamentali  ed  evitando
accuratamente ogni forma di costrizione, in modo da garantire la volontarietà di adesione al progetto.

Mario Molinari e Mauro Scarpantonio si dichiarano molto soddisfatti  per essere riusciti, insieme, a mettere a punto un
programma che si pone degli obiettivi importanti  come la prevenzione dell’emarginazione e del disadattamento sociale,
purtroppo così comuni in epoca contemporanea.

Teramo 20.05.2010

Direzione Generale – ASL Teramo


